

# 達

(安城東高校)  
同窓会報

■第31号■

発行所  
愛知県立安城東高等学校  
同窓会  
印刷所  
安城印刷株式会社

## 今号の内容

- ごあいさつ ..... P2
- 恩師のたより ..... P3~5
- 教育実習生、総会のお知らせ ..... P6
- 進路について ..... P7
- 部活動、会計報告等 ..... P8



## トピックス1

## 私、卒業生で初のPTA会長です。

PTA役員になり3年目の今年、平成24年度PTA会長を務めることになりました。

そして、卒業生では初のPTA会長ということで同窓会報に取り上げていただき大変光栄に感じております。東高は地元に進学校をという要望に応えて設立された高校であり、特に開校当時は、勉強、生活指導など全てにおいて厳しく、在校当時私はその厳しさに時として反抗する気持ちがありました。

しかし、30年余り経ってPTAという立場で改めて東高を見ると、坪田要三初代校長先生を初め開校当時の先生方やPTAの皆様の掲げた理念が脈々と受け継がれ素晴らしい高校へと進化していることが子どもたちの姿からよく分かりました。

例えば、東高祭・体育大会では縦割りで8団に分かれ3年生が中心となり合唱コンクール、展示、応援合戦、マスコット作りで競い合います。どれも質が高く、特に応援合戦はどの団も一糸乱れない演技で平日にもかかわらず多数来場された保護者の皆さんにたくさんの感動を与えています。

また、進路においても昨年度卒業生は名古屋大学に15名合格と中身の濃い結果を残し、東高の勉強カリキュラムがとても効果があることを証明してくれました。

同窓生の皆さん是非お子さんを東高入学へと導いてください。そして、PTAとして東高で再会し、東高の新たな歴史を一緒に切り開いていきましょう。

PTA総会の挨拶の中で「人生すべてが当たりくじ」という話をしました。

人生にはいろいろなことが起こります。そのすべてが当たりくじだと信じて元気よく前向きに行動すれば必ず素晴らしい成果が出るこことを意味しています。

一年間、PTA会長の職が当たりくじだと信じ杉浦校長先生はじめとする先生方、PTA理事及び役員、会員の皆様と共に子どもたちの成長のために活動をしていきますので同窓生の皆様におかれましてもご指導、ご鞭撻、応援のほどよろしくお願ひいたします。

安城東高校 2回生  
榎原 守 PTA会長

## トピックス2

## 平成24年度 東高祭・体育大会

本年度は6月12日(火)に東高祭、13日(水)に体育祭が行われました。

平成24年度のテーマは、「安東Festival～魅せろ！青春の煌めき～」です。

学年を超えた3学級が団結をして合唱コンクール、団展示、マスコット制作、応援発表、体育祭競技で競い合い、協力をして総合優勝を目指しました。各団の3年生は団長や各部門のリーダーを中心に1、2年生を引っ張り、まとめ上げ、東高祭、体育祭は大いに盛り上りました。



6月12日(火) 東高祭



6月13日(水) 体育大会



# ごあいさつ

ネット社会と碧海野会

同窓会長 浅井 浩一

元気よく、そして清々しく

校長 杉浦 孝夫

唐突ですが、皆さんスマートフォンはお持ちでしょうか？

総務省の今年5月の調査によると、スマートフォンの世帯普及率は29.3%と平成23年末の何と3倍にもなったそうです。一方、パソコンの普及率は、スマートフォンに押されて減少したものの77.4%、スマートフォンやパソコンを含む全ての端末からのインターネットの利用率は79.1%のことでした。

今やインターネットは、テレビや新聞を凌ぐ情報源として確固たる地位を占め、SNS(ソーシャルネットワーキングサービス)が新たなビジネスモデルとして浸透し、あるいは国を動かすような力さえ持つようになりました。一般企業のみならず、官公庁や近所のお店やレストランでさえ、ネットを利用してサービスを提供することが一般的になり、ユーザーは、お目当てのサイトを検索し、必要な情報やコンテンツをネットからダウンロードするということが当たり前になっています。逆に、書籍や新聞のいわゆる紙メディアは、年々発行部数が減っていると言います。

このように、インターネットが広く社会に普及した現在、碧海野会としても、もっと有効にこれを活用していくべきだと考えます。現在、碧海野会のHPでは、碧海野会からの情報を適宜発信し、会報「達」もHPからダウンロードすることができますが、まだまだ情報量が少ないと感じています。今後さらに、もっと皆さんからの身近な情報やクラス会、OB会の案内といった情報も提供できるような、会員皆さんのコミュニケーションの場にしていきたいと思っています。

ところで、碧海野会の会員数の増加に伴い、会報「達」の郵送費用が年々収支を圧迫してきています。毎年、その年の卒業生の皆さんから頂く入会金で、碧海野会の活動費用を賄っておりますが、一般会計の実に2/3が「達」の郵送費で、他に同窓会総会や卒業生への記念品の費用等を合わせると、一般会計の収入だけでは賄えず、周年行事等のために積み立てている特別会計を少しづつ切り崩して全体の活動費用を賄っていると言うのが実態です。

しかも、せっかく「達」を皆さんにお送りしても、移転先不明で多くの人が返ってきてています。これでは、皆さんから頂いた貴重な活動資金をみすみす無駄にしているのも同然で、この状況を早く打開しないと、今後の同窓会活動に支障が出ることは必至です。

そこで、昨今のインターネットの普及に鑑み、「達」の郵送を希望者のみにするとか、あるいは送料の有料化も含め、今後検討していかねばならないと考えています。

当然、皆さんからもいろいろなご意見があるかと思いますので、HP上で広く皆さんのご意見を伺いながら、慎重に検討していきたいと思います。碧海野会のHPがもっともっと活性化され、ひとつのSNSのように、HP上に数々のコミュニティが出来、同窓生皆さん同士のコミュニケーションが今後さらに活発に、さらに大きく広がっていくことを心より祈念し、ご挨拶と致します。



碧海野会の皆様には、平素より母校へ思いを寄せていただき、また、物心両面にわたりご支援をいただきまして誠にありがとうございます。衷心より感謝申し上げます。

本校も創立から37年目を迎えました。第1回生は50歳代に達し、多くの同窓生が中堅からトップリーダーとして各方面で活躍してみえます。40年近い歳月は、校内の景色も少しづつ変えています。開校間もない頃に当時の在校生の皆さんが植樹した木々は立派な大木に姿を変え、生徒達の活動を温かく見守ってくれています。

そのような中、今、安城東高校は、面倒見の良い学習指導など今日まで築き上げてきた伝統を大切にすると同時に、部活動や各種行事の充実を図り、活力に満ちた魅力ある地域の進学校、として更なる進化を目指しています。

本年度のスタートに当たり、私は生徒達に次のことを話しました。一つは、「授業が命」を合い言葉に、確実な学力を身に付け各自の目指す進路を実現しようということです。そしてもう一つは、元気な挨拶と大きな掛け声が行き交う活発で清々しい雰囲気の学校にしていこうという内容です。その後、4月末から総体予選地区大会の応援で各会場を回りましたが、どの会場へ行っても生徒達は大きな声で挨拶をしてくれました。競技中の掛け声や応援の声も他校に負けないと立派なものでした。こうした澆刺とした若者らしい姿が本校の伝統となり、一人一人の活力を引き出す原動力になればと考えています。

一方、今春の入試結果は、名古屋大学15名をはじめ愛知教育大学18名、名古屋工業大学14名など地元の国公立大学に多数が合格しました。今年度の大きな特徴は、国公立大学合格者の中で愛知県内が約50%、東海4県が3分の2を占めた点です。私立大学は、南山大学46名、愛知大学140名など計771名、公立・私立短大33名、看護系を中心に専門学校35名、就職が2名でした。一人一人の生徒が最後まで諦めずに粘り強く取り組んだ結果です。

部活動では、昨年度の吹奏楽部全国総合文化祭は大会が中止となり、DVDによる参加となりましたが、この3月には、中部日本の個人コンテストに2名が出場しました。運動部では、高校総体西三予選で弓道部が女子団体でAチーム優勝、Bチーム第3位、陸上部女子400mHで優勝した他、陸上部の6種目、女子テニス部、女子ソフトテニス部(団体・個人)、ソフトボール部、男子バレーボール部、男子卓球部、弓道部男子団体・個人などが県大会出場を決めております。こうした生徒達の活躍は学校全体に活力を与え、その活力が一人一人のやる気を一段と引き出しています。

また、本年度は、本校の魅力を地域に発信するため、広報活動に力を入れています。安城東高校の今を様々な形で発信していきたいと考えています。本校のホームページをこの5月にリニューアルしました。多くの情報が詰まっていますので、是非ご覧ください。碧海野会のホームページもありますので、会員相互の情報交換やネットワークづくりにお役立ていただければと思います。

私ども教職員一同、安城東高校の輝きが一層増すよう全力で取り組んでまいりますので、今後ともご支援とご協力の程、よろしくお願ひいたします。





## 恩師のたより

[アンケート事項]

- ①転勤先 ②担当教科 ③東高勤務年数 ④思い出深い回生
- ⑤一番の思い出 ⑥転勤先の印象 ⑦卒業生に一言

## 近くで遠い安城東…地元住民のつぶやきとでも

江崎 寛

同窓会会報に転任のあいさつをということで依頼がありました。いざ書こうすると、どうしても筆が進みませんでした。「地元に進学校をという期待の元に創立された」という決まり文句で語られる学校の近隣に住む者として、そしてその学校で教鞭をとった者として非常に複雑な思いにかられるからです。学校がどのような過程を経て、伝統を積み上げてゆくかということは、その学校が過ごしてきた時代背景に大きく影響されると思います。近在の100年を超えるとする伝統校とは異なり、新しい時代に新しい役割を背負って誕生した学校は、今大きな転換点にあると思います。初期の卒業生が歯を食いしばり、涙を流して作ってきたものは偉大で普遍です。しかし今高校生として在学している生徒たちには社会は何を期待しているのでしょうか?また時代は彼らに何を要求しているのでしょうか?などと考えると思考停止してしまいます。今まで通りという言い方もできますが、本当にそれで良いのでしょうか?少子化の波の中で、関西では90年の伝統を誇る公立伝統校が統廃合されたそうです。今後50年を見据えた時、今こそ同窓会を含めて、将来的な展望を考え始めるときではないかと、僭越ながら感じています。

最後に付け足しのよう恐縮ですが、12年間無事に勤められたのも同窓会を含めた周囲の温かい支えがあったからだと思っています。ありがとうございました。

①西尾市にある西尾高等学校です。②国語③12年④24回生と28回生です。⑤月並みですがクルージング修学旅行です。また生徒と作ってきた授業だと思います。教師は教壇に立ってこそ「教師」だと思います。同じ時を生徒と共有できた授業自体が一番の思い出です。⑥部活動がやたら盛んな感じがします。文武両道を地で行っている感じです。生徒会も部活というノリが受けました。⑦世界に開かれた学校とは、世界だけでなく地域や日本にも開かれた学校であるはずです。三河の学校は皆、素直で勤勉な生徒ばかりですが、志を大きく視野を他県や世界に広げて、決して「井の中の蛙」にならないようにしてください。地域住民として時に厳しく、時に温かく見守っていたいと思っています。

## 自らで自らを作り上げる

高橋 尚子

お母さんは女優じゃない。花束をもらったことも一度もない。だから私があげたたった一輪のカーネーションにも喜んで涙ぐんでしょう。お母さんは学者じゃない。講演などしたことない。でもお母さんの話し言葉は焼き立てのパンにバターがしみるよう温かく私の心にしみこんでくる。そんなお母さんが私は好き。笑うと目尻による小じわが好き。どんな香水もかなわないうちのお母さんの匂いが好き。

安城東に在籍していた7年の間に2人の子を産み、私自身「お母さん」になりました。まだ幼い我が子たちは毎日のように「お母さん大好き」と言ってくれます。母と子は生き物にとって最も深い強いつながりを持つ関係です。人は誰一人例外なく母親から生まれてきます。そして母や家族に育まれ、周りの人々との関わりの中で生きていく間柄的存在です。しかし人との縁は運命、一生の中で出会うことのない人の方が圧倒的に多い中、この安城東高校で出会うことのできた生徒の皆さん、先生方、この縁、つながりは本当に素晴らしいものでした。皆さんとの別れは非常に寂しくひそかに涙もしました。



でも今は笑顔で前を向いてお別れをします。またお互い成長した姿で会えることを信じているからです。

実存主義者のサルトルは人間を「投企业的存在」と呼びました。自らどんな人間になるか自ら考え、目標を持ち、その実現に向けて積極的に自らを未来へ投げ入れていくという意味の言葉です。なりたい自分になれる、無限の可能性を信じて進んでいって下さい。

①愛知県立安城南高等学校②公民(主に倫理)③7年(但し、うち約5年は産休・育休)④35回生(唯一私が東高で1年間通じて教えることできた学年です。)⑤29回生とのクルージング修学旅行。USJでアトラクションを満喫。34回生、35回生全クラスで倫理を共に学べたこと。⑥同じ市内で、やはり周りは田んぼがいっぱい。実は自宅から最も近い高校。晴れた日には自転車で通勤しています。⑦29回生の皆さん、私が産休に入る時に温かいメッセージをたくさんくれて本当にありがとうございました。あの時生まれた子もピカピカの1年生になりました。

## 相集う縁讀えて

伊藤 友一

大学を卒業して教員となり、安城東高校に新米教師として赴任したのが7年前。授業中、落としたチョークを拾おうしたら「パンッ!」という破裂音とともにズボンのお尻の部分が大きく破れて、生徒に笑われた事も今ではいい思い出です。あの時には29回生の成瀬友哉君が教員となって、一緒に仕事をするとは思いもしませんでした。考えてみれば、安城東高校は今までの人生の中で一番長く過ごした場所となりました。その7年間をあつという間に感じるのは、毎日がとても充実していたからだと思います。



31回生、34回生それぞれ、入学から卒業まで関わることができました。それが教員としてこの上ない幸せなことだと、生徒の成長を通して実感しています。また、初任者の時に過ごした29回生との1年間も特別な思いがあります。そして、7年間、弓道部の人たちの素直さ、ひたむきさに何度も励まされました。

「仮面でも、顔にしっかり貼り付けば本物の顔になる。」これは初任者の時に副担任をしていた2年9組で担任の石川富二男先生が生徒に贈った言葉です。

この7年間で自分に教員としての仮面がどれだけ顔面にへばり付いたかはわかりませんが、「安城東高校で過ごした7年間」が自分にとっての「自信」であり「誇り」です。

先生方、生徒の皆さんに支えられてきた7年間でした。ありがとうございました。

①旭丘高校②数学③7年④29回生、31回生、34回生、弓道部で関わった生徒⑤毎日の数学の授業⑥自由な校風⑦「自分達は後悔なんかしないられない、したいことが多すぎる。進め、進め。」(武者小路実篤)


**恩師のたより**

[アンケート事項]

- ①転勤先 ②担当教科 ③東高勤務年数 ④思い出深い回生  
 ⑤一番の思い出 ⑥転勤先の印象 ⑦卒業生に一言

**安城東高校の顔**

岩瀬 峰宏

安城東高校には7年間お世話になりました。

赴任して最初に感じたのは、生徒にきちんと向き合って、丁寧な指導をしていく学校だということでした。そして自分もしっかりしなくてはと思ったことを覚えています。私はかなり失敗が多い人間なのですが、先生方や生徒の皆さんに助けてここまでやってこられました。本当にありがとうございました。

自分にとって安城東で一番心に残っているのは何かと問われたら真っ先に体育大会での応援団、それも先頭リーダーたちの気合いのこもった顔が心に浮かびます。私は写真部の顧問という特権(?)でそれをカメラを通してアップで見させてもらっていました。一人ひとりの表情を双眼鏡で視野一杯に覗いているようなものです。最初の頃は学年別、途中から学年縦割り団での発表になりましたが、各団リーダーの、多くの人の思いを背負ってその瞬間に頑張るあの表情には本当に心が打たれました。ああ、安城東の生徒は凄いなと思う瞬間です。それが毎年毎年続くのです。勉強面での評価もありますが、このリーダーたちこそ安城東高校の顔だと思います。

あと主任として図書館活動に関らせていただきました。生徒も忙しい学校ですのでなかなか時間が取れないかもしれません、もっと学校全体で図書館が多く活用されたらという思いがあります。卒業後でもいいですのでより多くの人に少しでも読書の楽しみを知ってもらえたならと思います。

先生方や生徒の皆さんから多くのことを教えていただいた7年間でした。本当にありがとうございました。

①岡崎西高校②理科(科学)③7年④29、30、33、34回生⑤男子のみのクラスで臨んだ合唱コンクール⑥田んぼの真ん中の学校から急に市街地に来てしまった感じ。周りが狭い。⑦安城東高校卒業生ということに誇りをもって社会でおおいに活躍してください。

**成長**

楠 雄太

三十四回生のみなさん、大学生活を満喫していますか。僕は、今年度から転勤し、吉良高校という海まで徒歩2分の場所に勤務しています。吉良高校でも多くの出会いがあり、楽しませもらっています。ただ、安城東高校とは違い、いろいろ悪戦苦闘する場面が多くあります。しかし、苦難から逃れずに、樂をするのではなく、思いっきりいろいろな場面で奮闘しています。みんなも大学生活や就職した後に苦しく辛い場面があると思います。そのときは、苦しく辛い道を避けるのではなく、立ち向かっていってほしいと思います。人は苦労する道を避けずに立ち向かうとき一番成長できます。そんな中で、本当にどうしたら良いかわからないというときは、ぜひ卒業式で渡したDVDを見てください。三十四回生、三年三組の笑顔は最高・最強です。癒されると同時に、これだけの友がいたことを思い出せます。辛くなったらぜひ友を頼り、そして頼られ、より自分を成長させていってください。もう少しみんなが成長したら、三年三組のみんなと飲みたいと思っています。そのときを楽しみに待っています。

①吉良高校②数学③4年④34回生⑤みんなと成長し合った全てが思い出です。⑥いろいろなことを楽しんでやらせてもらっています。⑦34回生の3年3組のみんなのおもしろい大学生活のエピソードを聞かせてください。楽しみにしてます。

**いつまでも素敵な学校で**

谷中 美奈子

5年前、私にとって未知の地区にある安城東高校に赴任しました。自宅が遠いため電車通勤をしていましたが、今でも安城駅から安城東高校まで初めて徒歩で通勤した時のことを鮮明に覚えています。北安城駅近くの踏切を渡ればすぐに学校が見えるだろうと期待したのに全然見えなくてがっかり…。しかし、少し冷たい風の吹く中、田んぼの土手に土筆がはえているのを見出し、楽しみながら歩くことができました。その後半年後に安城駅からの通勤を自転車に替え、東高生の通学気分を味わいながら通いました。通勤途中、たくさんの東高生にあいさつをしてもらいました。今思うと風の強い日や天候の悪い日は大変でしたが、良い思い出です。東高生の穏やかさや心の強さがつくられるのも、このような自然豊かな環境のおかげではないかと感じています。

東高生の良いところは、何事も楽しみながら精一杯取り組むこと、そして人柄の良さです。特に学校行事では、自主的に計画を立てて協力しながら一つの作品を作り上げていき、私はその姿に感動したり、羨ましさを感じました。また日常生活では、私の通勤時だけでなく校内でも気持ちの良いあいさつができる生徒が多く、責任感や優しさのある行動にも、さわやかさや心地良さを感じました。このような気持ちの良い生徒に恵まれて、私は教員として落ち着いた生活を送ることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。

この4月から勤務している学校は東三河にあり、雰囲気は違いますが素朴な生徒が多いです。安城東高校で学ばせていただいかことを生かし、一人の教員として生徒のためにこれからも頑張っていきたいと思います。みなさんも健康で実りの多い人生を歩まれることをお祈りします。ありがとうございました。

①愛知県立成章高等学校②英語③5年④31回生・34回生⑤東高の行事はどれも思い出深いです。特に31回生3年7組が球技大会のソフトボールで優勝したこと、34回生3年4組の草取り大会で優勝したことが印象に残っています。⑥住宅に囲まれていますが、自然がたくさんある伝統校です。卒業生の先生も多くいらっしゃるようです。⑦これからもお互い勇気を持っていろいろなことを経験していきましょうね。

**お礼**

田中 聰

安城東高校には三年間お世話になりました、ありがとうございました。

離任式でもお話をさせていただきましたが、東高生の持つ能力はとても高く、みなさんの可能性はとても大きなものがあると思います。部活動や体育大会で、上級生がリーダーシップを発揮して自主的に運営していったその姿は、他のどの学校にも負けることはありません。大きな自信を持って、今後の学校生活を送っていただきたいと願います。

安城東高校の歴史はまだ浅いと言えますが、東高生一人ひとりが高い潜在能力を自信を持って発揮され、これからの中学校を、少しずつ少しずつ成熟させていってください。三年間ありがとうございました。

①豊橋市立高校②英語③3年④関わった回生全て⑤卓球部の生徒たちとの出会いです。⑥街中の住宅街にある小さな学校





## 安城東高校への思い

戸田 一志



安城東高校の生徒さん、先生方、保護者の皆様、卒業生の皆様、在任中はたいへんお世話になりました。

私は、実際に安城東高校に赴任する前は、「安城地区の進学校」ということくらいしか知りませんでした。しかし、実際に働かせていただいて、東高の生徒さんたちは、学業で頑張られているのは勿論のこと、部活動や学校行事などあらゆる点で全力投球されていることが、よく分かりました。

私自身の高校時代は、東高の生徒さんたちは正反対で、授業をさぼって抜け出して近くの公園で寝ていたり、悪友たちと部室で麻雀をやったりして、先生に見つかって指導されることの繰り返しでした。一言で言えば「悪い見本の代表」みたいな高校生でした。

それだけに、東高の生徒さんたちは「何事にも」真剣に取り組んでいらっしゃるを見て、私の方がいろいろと勉強せられる思いでした。「何事にも」と強調したのは、冒頭で書いたように、東高の生徒さんたちはバランスよく、どんなことにもひたむきになられているからです。私は、「勉強だけ」「運動だけ」という、偏った人物は感心できない、と思います。

卒業生の皆様は、東高でこのような素晴らしい高校生活をご経験され、一生の糧になったこと察します。私のような者でも、安城東高校という、かけがえのない学校で働かせていただけて、とても感謝しています。とともに、東高をより良くしていくお手伝いができ、とても嬉しく思っています。

本当に、いろいろとありがとうございました。皆様のますますのご活躍を祈らせていただきます。

①退職②庶務部③2年④全ての年次の方々それぞれが、思い出深かったです。⑤私の在任中に、吹奏楽部が全国大会出場を決めたことです。会場が福島だったため、震災の影響で実際に大会へは行けなかったものの、本当に凄いと思いました。⑥転勤ではないのですが、新しい道に向けて、日々が勉強の毎日だと感じています。⑦東高は、学業、部活動、学校行事どれを取っても素晴らしいものがある学校だと思います。いつまでも愛校心を持って、頑張っていきましょう!

## 安城東高での1年

中根 知秋



安城東高は、良い環境に恵まれ、生徒も素直で、明るく、おとなしいタイプです。これまで色々な学校をまわり、その校風というものが、年月を経てつくれてきたものだなあと痛感しました。さて振り返っての一年、体育大会・文化祭・修学旅行・草取りといった行事は、皆その生徒の個性が実によくあらわれていました。体育大会の応援合戦、事前によく練習していました。文武両道、この校訓のもとに努力して演技中に各団の成果が見事にまとまって、いきいきした躍動感がその動きの中に出していました。良き思い出として残っているでしょう。また、授業の雰囲気も良く、静かに集中して聞き、よく勉学に朝にも、業後にも励んでいる姿勢は、素直さ、純粋さを感じました。この機に安城東高の生徒は、基本的な生活習慣は良好なのです。後は自信を持って、日々の勉学、部活動に精進して、その目標を貫徹してください。

①愛知県立豊野高等学校②英語③1年④35回生⑤体育大会、文化祭、皆の若さ、ヤル気、元気よさがよくでていました。⑥校舎は、モダンでカラフル、非常に良い環境だと思います。さらに二十世紀最後の新設校で、大事にしたい気持ちです。⑦いつまでも元気で、夢や希望を持ち前向きに生きてください。努力こそ、自分を鍛え、明るい未来を開いてくれる重要なカギです。努力は人を裏切らない。

## 本年度、安城東高校を転退任された先生方

氏名	ふりがな	職名・教科	本校年数	転出先
江崎 寛	えさき ひろし	教諭・国語	教諭12	西尾高校
高橋 尚子	たかはし なおこ	教諭・公民	教諭 7	安城南高校
伊藤 友一	いとう ともかず	教諭・数学	教諭 7	旭丘高校
楠 雄太	くすのき ゆうた	教諭・数学	教諭 4	吉良高校
岩瀬 峰宏	いわせ たかひろ	教諭・理科	教諭 7	岡崎西高校
谷中美奈子	やなか みなこ	教諭・英語	教諭 5	成章高校
田中 聰	たなか さとし	教諭・英語	教諭 3	市立豊橋高校・夜定
河合 咲枝	かわい さきえ	主任	主任 8	知立東高校
戸田 一志	とだ かずし	主任	主任 2	退職
天野 邦裕	あまの くにひろ	再任用教諭・地歴	教諭 1	豊野高校(再任用)
稻垣 烈記	いながき たけき	再任用教諭・数学	教諭 1	刈谷北高校(再任用)
中根 知秋	なかね ともあき	再任用教諭・英語	教諭 1	豊野高校(再任用)
関 大輔	せき だいすけ	期限付任用講師・数学	期付 1	
鈴木 智美	すずき さとみ	臨時の任用講師・国語	臨任0.5	幸田高校(期限付)

## 本年度、安城東高校に転入された先生方

氏名	ふりがな	職名・教科	備考	旧所属
原 農	はら あつし	教諭・国語		岡崎北高校
森下 熱	もりした いさお	教諭・数学		吉良高校
中根 泰孝	なかね やすたか	教諭・数学		碧南高校・夜定
小島 康子	こじま やすこ	教諭・英語		岡崎北高校
浮田 尚志	うきた ひさし	教諭・公民		(新規採用)
平野 裕輝	ひらの ゆうき	教諭・数学		(新規採用)
船橋 依里	ふなばし えり	教諭・英語		(新規採用)
池本 信子	いけもと のぶこ	主任		碧南高校
服部 真史	はっとり まさし	主事		(新規採用)
横田栄二郎	よこた えいじろう	再任用教諭・理科	(生物)	刈谷東高校・昼定
鈴木 義典	すずき よしのり	再任用教諭・理科	(化学)	豊橋商業高校
馬場 吉規	ばば よしのり	再任用教諭・英語		西尾東高校
伊藤 勝己	いとう かつみ	再任用教諭・英語		碧南高校
服部 友洋	はっとり ともひろ	期限付任用教諭・数学		(新規)
青山 京子	あおやま きょうこ	期限付任用実習助手		(継続)
手嶋亜希子	てしま あきこ	臨時の任用教諭・英語		(継続)
永田 萌	ながた もえ	臨時の任用講師・国語		(新規)
古久根幸希	こぐね ゆき	臨時の任用講師・保育		(新規)
山村真名美	やまむら まなみ	臨時の任用講師・英語		(継続)

# 平成24年度 ..... 未来の教育者へ ガンバレ! 教育実習生



5月21日(月)から6月8日(金)まで3週間の教育実習を行いました。学習活動だけでなく学校行事の準備にも一生懸命取り組む高校生とともに過ごした時間はかけがえのない時間であったはずです。7月21日(土)には教員採用試験に挑みます。皆さんの健闘を祈ります。

氏名	教科(科目)	備考
宮崎 史章	保健体育	31回生
吉田 旭宏	理科(物理)	31回生
佐藤 亜矢子	外国語(英語)	31回生
内藤 潤	外国語(英語)	24回生
坂野 愛実	国語	31回生
柳井 良介	理科(化学)	30回生
林 清華	数学	31回生
柵木 亮貴	地歴(日本史)	30回生
立木 秀明	保健体育	31回生
花井 亨央	外国語(英語)	31回生



## 平成24年度総会および22・23・24・34回生合同同期会のお知らせ

●22回生…昭和56年4月～昭和57年3月生まれ ●23回生…昭和57年4月～昭和58年3月生まれ ●24回生…昭和58年4月～昭和59年3月生まれ

### ごあいさつ

皆さんお久しぶりです。23回生(今年30歳組☆)の眞鍋正晃です。

今回の同窓会は22、23、24、34回生が中心に集まる会です。22、23、24回生、つまり「アラサー」にとって、ただ親睦を深めるにとどまらず、仕事やプライベートでの人脈を広げ、いい出会いの場にできれば良いと考えています。今年卒業した34回生にとっても、働いている先輩に話を聞いたりできるチャンスです。もちろん当時お世話になった先生方もみえますし、34回生企画のゲームもあります。出欠について、ハガキを出していただけたらこちらとしては助かりますが、残念ながらこの案内が届かない方もいますので、メールやmixi、Facebook等で情報交換をしてください。当日の飛び入りももちろん歓迎です。楽しい夜にしましょう。



23回生 真鍋 正晃

■期日……平成24年9月2日(日)

受付:午後5時00分～

総会:午後5時30分

同期会:午後6時00分～

■会場……ホテルグランドティアラ安城

住所:愛知県安城市三河安城南町1-8-11  
TEL:0566-72-1122

■アクセス……JR「三河安城駅」新幹線南口より徒歩1分。

※立食パーティではお酒も出ますので、  
ご自分の車の運転はお控え下さい。

■会費……34回生 1,000円  
その他の会員 3,000円

■同期会形式……立食パーティ

※お子様連れの場合、お子様分の会費は、無料となります。

ディズニーランドペアチケット、テレビ等が当たる抽選会もあります。

抽選会景品内容

1等 ディズニーランド  
ペアチケット

2等 テレビ

3等 折りたたみ  
自転車

4等 ポータブル  
DVDプレーヤー

この他にも、豪華景品を  
多数ご用意しています!  
ぜひ、ご参加下さい!

### 会場ご案内図





## 進路

## ～第34回生進路状況～

今年のセンター試験は実施方法の変更により、全国的に多くのトラブルがあったことは報道等で御存知のことと思われます。幸い本校の受験会場である愛知学泉大学では、何のトラブルもなく、307名が受験しました。また、ここ数年の経済不況下で文低理高の傾向があり、さらには昨年の東日本大震災と福島第1原子力発電所の事故の影響により、受験生の地元志向は前年度以上に強くなったと感じています。第34回生についても、地元志向が強かったものの、名古屋大学の合格者数が15名、愛知教育大学18名、名古屋工業大学14名と愛知県内の国立大学の合格者数については、ここ10年の中ではたいへん多い合格者数となっています。国公立大学の合格者数は126名と昨年度に比べ少なくなっていますが、これは東北・北関東・北陸方面の受験生の数が減った影響と考えています。また、私立大学については、看護・医療系や教育養成系といった資格の取れる学部学科の受験生が苦戦をする傾向がありました。ただ、私立大学の一般試験では不合格であっても、後期募集で合格していく受験生が多く見られ、最後まで頑張る者が志望校に合格していった傾向がありました。第35回生先輩の作り上げた実勢をもとにさらなる飛躍を遂げてくれることを期待しています。

## 国公立大学合格者数 126名

### 平成24年度 入試大学合格者数一覧

## 合格者数

種別	合格者
国立大学	99
公立大学	27
私立大学	771
国公立短期大学	4
私立短期大学	29
大学校・専門学校等	35
就職	2

※合格者数に過年度卒含む

## 1 国立大学

国立大学	合格者	過年度卒
山形	2	
埼玉	1	
千葉	1	
横浜国大	2	1
長岡技術科学	1	
富山	3	
金沢	3	
福井	3	
山梨	3	
信州	6	
静岡	8	
愛知教育	18	2
名古屋	15	
名古屋工業	14	2
岐阜	7	2
三重	4	
滋賀	2	
京都教育	1	
奈良教育	1	
岡山	1	
九州	1	1
長崎	1	
宮崎	1	
国立大学小計	99	8

## 2 公立大学

公立大学	合格者	過年度卒
秋田県立	3	
福井県立	1	
岐阜薬科	1	1
静岡県立	1	1
静岡文化芸術	2	
愛知県立	8	
愛知県立芸術	1	1
名古屋市立	6	1
滋賀県立	1	
大阪府立	1	
広島市立	1	1
高知県立	1	
公立大学小計	27	5

私立四大	合格者	過年度卒
名城	75	4
同志社	6	2
立命館	17	9
近畿	6	5
上記以外の私立四大	128	12
私立四大小計	771	84

## 4 国公立短期大学

国公立短期大学	合格者	過年度卒
岐阜市立女子短	2	
静岡県立大短大	1	
三重短大	1	
国公立短大小計	4	

## 3 私立大学

私立四大	合格者	過年度卒
青山学院	1	
慶應義塾	1	1
駒澤	1	1
専修	1	
中央	2	2
東京理科	5	3
日本	2	
日本体育	2	
法政	2	1
明治	3	
立教	1	
早稲田	7	7
神奈川	1	
岐阜聖徳学園	13	2
日本赤十字豊田	1	
名古屋学芸	20	
愛知	140	8
愛知学院	24	1
愛知医科大学	3	
愛知工業	26	6
愛知淑徳	54	1
金城学院	12	
幡山女学園	58	
中京	56	11
中部	20	2
豊田工業	3	1
名古屋女子	25	1
藤田保健衛生	9	2
南山	46	2
私立短大小計	29	

## 5 私立短期大学

私立短期大学	合格者	過年度卒
青山学院女子短	1	
大垣女子短大	1	
名古屋学芸短大	7	
愛知大短大部	6	
岡崎女子短大	5	
至学館大短大部	2	
名古屋短大	3	
名古屋女子大短	3	
南山大短大部	1	
私立短大小計	29	

## 6 大学校・専門学校等

大学校・専門学校等	合格者	過年度卒
医療系専門学校	33	
その他専門学校	2	
専門学校等小計	35	

## 7 就職

就職	合格者	過年度卒
公務員	2	
就職小計	2	

# 部活動

平成24年度(4月~6月中旬)安城東高校部活動結果報告

平成24年度の高校総合体育大会予選の結果を中心にお知らせします。今年度も多くの部活動が県大会へ出場しました。特に、弓道部は男女そろっての県大会出場となり、また個人競技での県大会出場もありました。各部の活躍は学校に明るい話題を提供してくれました。結果は以下の通りです。



## 陸上部

### ▽総合体育大会西三河支部予選会

男子	110mH 神谷 健	4位	県大会出場
5000mW 森田 大貴	4位	県大会出場	
800m 武部 圭吾	6位	県大会出場	
女子	400mH 神谷 紗穂	1位	県大会出場
400m 神谷 紗穂	2位	県大会出場	
4x400mR 今泉恵・神谷美和・伊藤佑夏・神谷紗穂	5位	県大会出場	
4x100mR 今泉恵・神谷紗穂・伊藤佑夏・神谷美和	8位		
走幅跳 玉田 実紅	9位	県大会出場	
総合8位(トラック7位)			

### ▽総合体育大会愛知県大会

男子	110mH 神谷 健	7位
----	------------	----

## 弓道部

### ▽総合体育大会西三河地区予選

男子団体	Bチーム	40射21中	県大会出場
男子個人	中野 晃宏	8射6中	県大会出場
女子団体	Aチーム	40射20中 優勝	県大会出場
女子個人	Bチーム	40射19中 3位	県大会出場
女子団体			
男子個人	中野 晃宏	8射4中	予選敗退
女子団体			予選敗退

### ▽バスケットボール部

### ▽総合体育大会西三河予選会

男子	1回戦 ○本校 97-65 幸田 ×
	2回戦 ×本校 57-64 岡崎
女子	1回戦 ×本校 39-60 西尾

## バレーボール部

### ▽総合体育大会西三河予選会

男子	1回戦 本校vs刈谷 セットカウント 2-0
	第1セット 25-14
	第2セット 25-17
2回戦 本校vs岡崎東 セットカウント 2-1	
	第1セット 25-14
	第2セット 18-25
	第3セット 25-13
3回戦 本校vs碧南工業 セットカウント 0-2	
	第1セット 18-25
	第2セット 21-25
敗者リーグ 1回戦 本校vs岡崎 セットカウント 2-0	
	第1セット 25-17
	第2セット 25-21
順位決定戦(5位・6位) 本校vs岡崎北 セットカウント 0-2	
	第1セット 27-29
	第2セット 17-25
最終結果…6位(県大会出場)	

女子	1回戦 本校vs刈谷 セットカウント 0-2
	第1セット 18-25
	第2セット 23-25

▽総合体育大会愛知県大会
団体 1回戦 ×本校 1-2 富田 ○
個人 中野・鷺尾アペ ベスト32

## 硬式テニス部

### ▽総合体育大会西三河予選会

女子団体	2回戦 ○本校 3-0 西尾東 ×
	3回戦 ○本校 2-0 碧南 ×
	準決勝 ×本校 0-2 南山国際 ○
	3位決定戦 ○本校 2-1 岡崎西 ×
	3位(県大会出場) ベスト16

### ▽総合体育大会愛知県大会

女子団体	1回戦 ○本校 2-1 一宮西 ×
	2回戦 ×本校 0-3 中京大中京 ○
	ベスト16

## サッカー部

### ▽総合体育大会西三河予選会

女子	×本校 0-5 豊田工業 ○
----	----------------

## ソフトボール部

### ▽総合体育大会西三河地区予選会

予選リーグ ○本校 7-2 高浜 ×
×本校 3-6 三好 ○
×本校 0-2 西尾東 ○

### 決勝トーナメント

1回戦 ○本校 5-4 岡崎 ×
2回戦 ○本校 12-5 西尾東 ×
準決勝 ×本校 0-12 岡崎商業 ○

### 3位決定戦

×本校 3-10 岡崎西 ○
県大会出場

### ▽総合体育大会愛知県大会

1回戦 ×本校 3-12 永徳 ○
-------------------

## ハンドボール部

### ▽総合体育大会西三河予選会

女子 予選リーグ ○本校 14-13 知立東 ×
×本校 8-14 刈谷 ○
(※順位決定トーナメントは雨天のため中止)

### 1回戦 ×本校 19-32 岡崎西 ○

### ▽愛知県高等学校新人体育大会西三河支部予選会

男子 1回戦 ○本校 26-19 岡崎東 ×
2回戦 ×本校 18-33 杜若 ○
5位~8位決定戦 ○本校 29-22 刈谷北 ×

5位決定戦 ×本校 20-21 西尾東 ○
-----------------------

## 野球部

### ▽春季西三河高等学校野球大会

1次リーグ ○本校 3-7 西尾東 ○
○本校 10x-3 西尾東 (7回コールド)
○本校 8x-1 科技高農田 (7回コールド)
○本校 7-2 豊田 ×

○本校 13-6 刈谷北 (8回コールド)
-----------------------

### 2次トーナメント

×本校 4-5 岡崎東 ○
---------------

## 剣道部

### ▽総合体育大会西三河予選会

男子団体 予選リーグ ○本校 4-0 安城農林 ×
×本校 0-2 岡崎 ○

女子団体 予選リーグ ○本校 2-1 豊田南 ×
×本校 0-3 岡崎城西 ○

## 平成23年度 決算報告

### 平成23年度 一般会計決算報告

#### <収入>

繰り越し(平成22年度より) .....	631,536
会費(33回生 315名) .....	2,520,000
特別会計より .....	475,000
利息 .....	313
雑費 .....	3,000

#### 計

3,629,849

#### <支出>

会報(印刷代・編集費等) .....	211,575
会報発送費(発送作業委託料、郵送費等) .....	1,001,336
総会(会場費、活動補助等) .....	435,086
転退職員記念品料(勤務年数×2,000円) .....	148,256
34回生卒業記念品 .....	266,890
34回生同窓会入会のしおり .....	55,650
ホームページレンタルサーバー使用料・維持管理費 .....	162,015
部活動援助金 .....	40,000
特別会計への繰入金(33回生315名分) .....	945,000
雑費(会議費・諸費用) .....	126,334

#### 計

3,243,886

#### 残金

385,963

## 平成24年度へ繰り越し

## 編集後記

なかなか、元気になる・明るいニュースが少ない今の日本。安城東高校の同窓生は、日本に元気・明るさを与える存在であって欲しいですね。

今年の総会・合同同期会は、グランドティアラ安城で行われます。たくさんの方の参加をお待ちしております。

(K.O.)

卒業生の活躍を『達』で紹介します。自薦・他薦は問いません。情報をお持ちの方は、同窓会ホームページよりご連絡下さい。

愛知県立安城東高等学校同窓会  
[碧海野会]ホームページはこちる▶ <http://www.anjo-higashi.org/>